

## Deja la cárcel Emma Coronel, esposa de El Chapo

El Ciudadano · 7 de junio de 2023

*Completará su sentencia de 3 años en un domicilio particular y deberá cumplir un proceso de “reinserción social”*



Después de pasar **15 meses en la prisión** de mínima seguridad FMC Carswell en Forth Worth, Texas, **Emma Coronel, esposa del narcotraficante Joaquín «El Chapo» Guzmán**, fue trasladada a un domicilio particular en Los Ángeles.

**LEER ADEMÁS:** [Estos son los 9 carteles mexicanos que proponen considerar como terroristas](#)

Según información de medios de Estados Unidos, Emma Coronel Aispuro **cumplirá sus últimas semanas de sentencia en un domicilio** particular y ya no está bajo el resguardo del Buró de Prisiones.

Según las leyes de Estados Unidos, Emma Coronel deberá cumplir un proceso de **“reinserción a la sociedad”** y, aunque permanezca detenida, podrá salir a trabajar o aprender un oficio.

Emma Coronel fue **sentenciada a tres años de prisión** por lavado de dinero y por colaborar tráfico de drogas de «El Chapo» Guzmán, quien cumple una sentencia de **cadena perpetua** en una prisión de máxima seguridad en Colorado.

*Foto: Internet*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: [El Ciudadano](#)